

Herrn Dr. Peter Altäre  
Chef des Bundeskanzleramtes  
Willy-Brandt-Str.1  
104557 Berlin

10. Juni 2015

Sehr geehrter Herr Minister Dr.Altmaier,

In der Sendung bei Günther Jauch am 7.6.2015 sagten Sie:  
"Um Deutschland herum gibt es viele Kernkraftwerke, die  
noch viele Jahr in Betrieb sein werden".  
Gabor Steingart/Handelsblatt wies darauf hin, daß sich  
Altmaier seinerzeit für die Laufzeitverlängerung der KKW  
eingesetzt hatte.

Altmaier jetzt: "Nach Fukushima hat die Bundesregierung eine  
Kehrwendung vorgenommen, weil die Mehrheit der  
Deutschen heute gegen die Kernenergie ist".

Diese Aussage ist falsch. Über viele Jahre ist eine deutliche  
Mehrheit der Deutschen für die Kernenergie, das zeigen auch  
3 Umfragen nach Fukushima (siehe Anlage) und  
<http://www.buerger-fuer-technik.de/2015/2015-Q1/2015-02-zustimmung-ke-lindner-web.pdf>

Die Regierung hätte Aufklärung betreiben müssen statt  
Angstmacherei. Kein Land der Welt ist dem deutschen  
Atomausstieg gefolgt.

Wir erwarten von unseren Politikern Zivilcourage und  
Ehrlichkeit.

Dr.Ludwig Lindner  
Vorsitzender des Vereins  
Bürger für Technik e.V.  
Emslandstr.5  
45770 Marl  
[www.buerger-fuer-technik.de](http://www.buerger-fuer-technik.de)